Protronic in neuen Räumen eingezogen

Der Kraftakt ist geschafft. Die Protronic ist bereits im März in ihr neu geschaffenes Firmengebäude umgezogen. Der Umzug ging verhältnismäßig reibungslos vonstatten. Mittwoch einpacken, Donnerstag räumen, Freitag auspacken, Samstag Ordnung schaffen und am Montag konnte schon wieder gearbeitet werden. Ein großes Dankeschön an alle Mitarbeiter der Protronic, die sich stark engagiert und alle selbst fest mit angepackt haben, um diesen knappen Zeitplan zu schaffen.



Es hat sich gelohnt. Transparenz und Offenheit entstand durch großzügige Glasflächen zu den Arbeitsräumen. Kleine Arbeitsgruppen haben ihre Räume bezogen, so dass trotz aller Offenheit eine ruhige und konzentrierte Arbeitsatmosphäre geschaffen werden konnte. Die Gestaltung des Gebäudes mit Gemälden des bekannten Künstlers Steffen Metzler gibt den Rahmen für das Motto: innovativ, kollegial mit Lebensfreude arbei-

ten und leben in unserer Arbeitsstätte.



Es entstand viel Platz für Wachstum, so dass Raum da ist für die ehrgeizigen Ziele der Protronic in enger Zusammenarbeit mit der Stöbich Group of Companies.

Die Mitarbeiter haben ihre neue Arbeitsstätte mit Stolz und Begeisterung in Besitz genommen und Kraft daraus gezogen, um viele neue Herausforderungen anzugehen. So werden das durchgängige Bestell-, Lager-,, Auftrags- und Rechnungssystem eingeführt und somit Prozesse transparent und nachvollziehbar. Gleichzeitig wird gemeinsam mit Fa. Stöbich und Protec-24 ein einheitlicher Artikelstamm für die Produkte der Protronic erarbeitet, um die Bestell- und Lieferprozesse sicherer zu gestalten.

Die Protronic hat ab sofort eine eigene elektromechanische Fertigung, so dass die Powerdrive und kleine Notstromanlagen im eigenen Hause und nicht mehr extern gefertigt werden.

Gleichzeitig sind viele Produktinnovationen in Arbeit. Es wird eine neue Version für Steuerungsmodule für flexible Systeme geben, die Funktionen wie Synchronlauf von flexiblen Abschlüssen, Funkfernbedienung, elektronische Endabschaltung, zentrale Anzeige, Bedienung und Wartung ermöglicht. Neu ist auch die Fernbedienung über Internet und Visualisierung des RZ 7-Systems, aber auch eine neue drahtlose Busvernetzung für die Beleuchtungssteuerung von Baumärkten ist in der Endphase der Entwicklung.





Bei der Einweihung des neuen Firmengebäudes am 26.06.2010, zu der alle Mitarbeiter der Stöbich Group of Companies eingeladen waren, sind einige der innovativen Produktentwicklungen vorgestellt worden.

Protronic nutzt neuen Schulungsraum

In einer Serie von mehreren Schulungen werden die Monteure der Protec-24 fit gemacht für das umfangreiche System der RZ 7. Das weitreichende System umfasst die Steuerung der zugelassenen Feststellanlage RZ 7-BT für Brandschutztüren, -Tore und flexible Abschlüsse auch mit Personenschutz, der zugelassenen Feststellanlage RZ 7-FA für Förderanlagenabschlüsse und die Freifahrsteuerung für Förderanlagenabschlüsse. Der Entwickler Tilo Herrmann selbst, der für den größten Teil der Entwicklung der RZ 7 verantwortlich war, schult die Mitarbeiter der Protec-24 an praktischen Beispielen.

